

Evo Morales se solidarise avec la révolutionnaire argentine

Milagros Sala



La Paz, 29 décembre, (RHC)-Le président de la Bolivie, Evo Morales, a exprimé sa solidarité avec la leader de l'organisation « Tupac Amaru », Milagros Sala, qui a été condamné hier à 3 ans de prison avec sursis par un tribunal argentin.

« L'on ne peut pas faire taire la voix des humbles, Milagro Sala représente la lutte de tous les mouvements sociaux » a écrit le chef d'état bolivien sur son compte twitter.

Le Tribunal Fédéral de Jujuy a condamné hier Milagros Sala pour dommage aggravé contre l'ex-sénateur argentin Gerardo Morales.

Il a également condamné les membres de coopératives Graciela López et Ramón Salvatierra, respectivement, à trois et à deux ans de prison avec sursis, pour complicité dans des dégâts matériels aggravés.

« Nous condamnons la criminalisation de la protestation sociale qui ne cherche que la justice et l'égalité » a ajouté le président Evo Morales dans un autre message sur twitter.

Pour sa part, la dirigeante du Front Pour la Victoire, Mara Brawer a qualifié le sentence d'injuste et de totalement négative.

«On vient de reconnaître coupable de dommage aggravé alors qu'il a été démontré au cours du procès qu'elle n'a pas été à l'endroit signalé mais on l'accuse d'être une instigatrice, c'est-à-dire, celle qui a dit aux autres de le faire » a expliqué Brawer qui est également membre du Comité pour la Liberté de Milagro Sala.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/116998-evo-morales-se-solidarise-avec-la-revolutionnaire-argentine-milagros-sala>



Radio Habana Cuba